



EAK Nienburg

Vom Restaurierungsfortschritt beeindruckt -

EAK besucht Kloster Schinna

Die Vorsitzende des Evangelischen Arbeitskreises der CDU im Kreisverband Nienburg, Ute Ernsting, (3.v.r.) hatte in das Kloster Schinna eingeladen und stieß bei den Mitgliedern auf großes Interesse, die Fortschritte der Sanierungsarbeiten in Augenschein zu nehmen.

Bei einem gemütlichen Kaffeetrinken in der aufwändig restaurierten Klosterkirche erläuterte Vorstandsmitglied der Stiftung Kloster Schinna, Ekkehard Alsen, die Arbeit der Stiftung , die bisherigen Baufortschritte und die zukünftigen Planungen für die Klosteranlage. Im Kern gehe es darum, so Alsen, die historisch wertvolle und älteste Bausubstanz der Region der Nachwelt zu erhalten und vor allem der Öffentlichkeit zugänglich zu machen. Hierzu seien erhebliche Anstrengungen, auch in der Zukunft, nötig.

Die Besuchergruppe des EAK wurde sehr herzlich begrüßt vom Kreisvorsitzenden der Jungen Union, und gleichzeitig Bewerber für den Wahlkreis 41 als CDU- Bundestagskandidat, Maik Beermann, (3.v.l.) , der über den Stand des bevorstehenden Wahlkampfes berichtete. Die Gruppe war, nach einer ausführlichen Führung über die gesamte Klosteranlage beeindruckt von der schon geleisteten Arbeit und bedankte sich mit einer großzügigen Spende bei der Stiftung.

